

平成 31 年 3 月 18 日

保護者の皆様へ

パドマ・ナーサリースクール
園長 赤井 秀 顕

平素は園運営にご協力賜り、有難うございます。

昨年 4 月に認定こども園に移行し、当園としましては、「体操教室の導入」、「園庭改修工事」など新たな試みを行い、園児がより良い園生活を送れる環境整備を行ってまいりました。

またお知らせしております通り、現在計画している給食室・玄関エントランス部の増築及び改修も、着工が遅れておりますが、改めて実施し、園児及び保護者の皆様の安全安心に配慮した環境整備を引き続き行っていく予定にしております。

来年度も、園児がより良い園生活を送れるカリキュラムの導入や、保育教諭の業務を ICT (情報通信技術) 化する事により、園児と向き合う時間を増やし、保育の質の向上を図りたいと思います。計画の内容は下記の通りですので、お知らせ致します。また実施時期など詳しい事が決まりましたら、別途連絡致します。

①保護者の皆様のタッチパネル操作による登降園管理システムを導入します

現在朝の登園及び、夕方の降園時は、受付の職員が出欠及び、登降園時間を手書きで記録しておりますが、来年度より、登降園時に玄関に設置しております液晶モニターで、クラス名と園児のお名前をタッチして頂く事で、正確な出欠確認と時間管理を行います。

保護者の皆様に於かれましては、登降園時に作業が増え大変ご迷惑をお掛け致しますが、何卒宜しくお願い致します。

②毎朝の園児の運動を導入します

現在、皆さんが朝登園されまらた、全クラス合同保育で自由遊びを行っておりますが、来年度より、朝 9 時 30 分から、きく組・ゆり組・ふし組・さくら組の園児は、体操やジョギング等の運動を一斉に行います。

具体的な内容は、現在体操教室でお世話になっております「コスモスポーツクラブ」の先生と一緒に検討しております。実施時期と内容が決まりましたら、別途連絡させていただきます。

～ 裏 面 に 続 く ～

③緊急時等の連絡手段としてLINEを導入します

昨年大阪北部地震や台風 21 号の時、電話が使用できず、保護者の皆様は大変ご迷惑をお掛け致しました。当園としましては、最近の自然災害の影響等を考慮し、今までの緊急時の電話での連絡手段に加えて、コミュニケーションアプリである『LINE』の使用を考えております。LINE を使用する理由としましては、保護者の皆様のスマートフォン及び、LINE 利用者が多いと思われる為、皆様が使い慣れた環境の中で利用出来る考えたからです。今後の実施時期や登録・運用方法は別途連絡致します。

またスマートフォン・LINEを利用されていない保護者の方の緊急時の対応は、今まで通り「ホームページのお知らせ」や「職員の携帯電話」等でこちらから連絡させていただきます。

④LINEを利用して園だより・献立表を配布します

緊急連絡手段としてLINE導入後に、現在月初に配布しております園だよりと・献立表を、LINEにて配布致します。スマホ等で見れるようになる事により、今まで以上に読んで頂きやすい環境を整えたいと考えております。スマホ・LINEを利用されていない保護者の皆様には今まで通り、紙で配布させていただきます。

⑤グーグルカレンダーで行事の連絡をします

当園のホームページに、カレンダーのページを新たに追加し、グーグルカレンダーを利用して「行事のお知らせ」を行います。カレンダーは一般公開いたしますので、グーグルカレンダーを利用されている保護者の皆様は、そこにパドマ・ナーサリースクールのカレンダーを追加して頂きますと、自動的に行事日程が追加されます。園だよりの行事の連絡及び、年間行事予定の文面での配布は今まで通り行います。

⑥LINE Pay でスポット延長保育料の支払いが出来ます

現在延長保育を申請されていない園児がスポットで 18 時 30 分以降お残りをする時は、スポット延長保育料として現金 500 円を頂いております。来年度より現金だけでなくLINE Pay を導入致します。これにより、LINE ウォレットにお金をチャージしておけば、お釣りの心配なくスマホで決済する事が出来ます。また、今まで通り現金でのお支払いも可能です。